



(AXEL HEIMKEN/AFP VÍA GETTY IMAGES)

Alemania se prepara para operaciones militares en Oriente Medio

- Josue Michels
- [24/10/2023](#)

Unidades de Fuerzas Especiales alemanas y equipo fueron trasladados a Chipre para prepararse para misiones militares en Oriente Medio, informó *Bild* el 18 de octubre. El traslado de soldados a Chipre permite un despliegue rápido desde el mar Mediterráneo para tareas como liberación de rehenes y evacuación de ciudadanos alemanes. Alemania lleva mucho tiempo preparándose para hacer de Chipre una base de operaciones para misiones militares en Oriente Medio. Ahora está dando resultados.

El gobierno alemán movilizó a miembros del ejército, del mando de fuerzas especiales *KSK*, por sus siglas en alemán), de las fuerzas especiales navales y de la policía federal alemana (especializados en el rescate de rehenes) en Chipre y sus alrededores. Además, Alemania ha estacionado aviones de transporte militar en estado de alerta en la región. Las fuerzas especiales están preparadas para ayudar a los alemanes a salir de Gaza y Líbano.

Bild señaló que Alemania se está preparando para "todos los escenarios" ante la intensificación del conflicto entre Israel y sus vecinos terroristas.

Políticos de seguridad del Parlamento alemán señalaron que todas las fuerzas disponibles para este tipo de misiones están cerca: "Tenemos capacidad de arranque frío y estamos preparados para todas las opciones", lo que significa que las tropas están listas para ser desplegadas con poca anticipación.

Durante 17 años, las tropas alemanas han estado estacionadas en Chipre como parte de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas para el Líbano (FNUl). El ministro de Defensa de Chipre, Charalambos Petrides, declaró en 2022:

Aunque no sea tan conocida, nuestros dos países mantienen desde hace tiempo una cooperación en materia de defensa a través de las instalaciones que ofrece la República de Chipre al contingente alemán de la Fuerza de Tarea Marítima de la FNUl, que tiene su base en Chipre desde 2006.

Seguiremos apoyándolo en este importante despliegue para el cumplimiento del mandato de la misión de garantizar la seguridad marítima en la zona.

Debido a su ubicación estratégica clave, muchos han intentado controlar Chipre en el pasado. En su artículo de 2019 [Por qué Alemania conquistó Chipre](#), el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explicó:

Rusia tiene un gran interés en Siria, lo que convertiría a Chipre en una base útil. Las bases británicas en Chipre han sido muy valiosas para Estados Unidos en sus guerras en Oriente Medio. Turquía invadió el norte de Chipre en 1974; más recientemente, ha intentado aprovechar su presencia para controlar el petróleo y el gas del mar que rodea la isla.

Pero Alemania ha trabajado a través de la [Unión Europea] para el dominio de Chipre

Después de entrar en la Unión Europea y adoptar el euro, Chipre depende de la economía alemana.

El Sr. Flurry también explicó por qué Alemania quiere controlar Chipre:

Observe un mapa y podrá ver que es un trampolín entre Europa y Oriente Medio. Está cerca de Jerusalén, está cerca de Roma y está cerca de Berlín. Comprenda su proximidad a estas importantes ciudades y a zonas estratégicas, y empezará a entender por qué Chipre ha desempeñado un papel tan crucial en la historia.

Una vez más, *la Trompeta* estaba adelantada para su tiempo. Chipre se ha convertido en una plataforma de lanzamiento para la intervención militar alemana en Oriente Medio.

También existen paralelos históricos con el control alemán sobre Chipre. "Durante las Cruzadas, cuando los guerreros europeos descendían sobre las costas de Israel y Líbano, a veces contaban con Chipre como base", escribió el Sr. Flurry.

Alemania utiliza ahora sus fuerzas especiales para intervenir en Oriente Medio, principalmente *lask*. Estas fuerzas especiales han sido noticia en repetidas ocasiones por su extremismo derechista. Supuestamente, el gobierno alemán ha limpiado al *lask* de sus opiniones extremistas y antisemitas. Pero ¿se puede confiar en ella?

La Biblia hace sonar la alarma. Haciendo referencia a una profecía de Daniel 11, el Sr. Flurry señaló:

Después de conquistar al islam radical, este imperio europeo "entrará a la tierra gloriosa" hablando de Jerusalén (versículo 41). Europa tiene la mira puesta en esa ciudad desde hace siglos. Y considera a Chipre como un importante punto de tránsito para llegar a ella.

Se está preparando el escenario para el cumplimiento de esta profecía. Lea el artículo del Sr. Flurry [Por qué Alemania conquistó Chipre](#) para saber cómo la profecía bíblica está por delante de su

